

Gehofft haben wir gemeinsam,
gekämpft hast Du alleine,
verloren haben wir Dich alle.



Traurigen Herzens gebe ich die Nachricht, dass uns meine liebe
Schwester,

Frau

Ingeborg Züger

am Mittwoch, dem 2. Februar 2022, nach schwerer Krankheit zu
früh im 75. Lebensjahr für immer verlassen hat.

Es schmerzt sehr, dass aufgrund der aktuellen Situation keine
gemeinsame Abschiedsfeier stattfinden kann. Diese wird zu
einem späteren, noch bekannt zugebenden Zeitpunkt
nachgeholt werden.

Wir werden die Urne von Ingeborg im engsten Kreis am Friedhof in
Wels im Familiengrab beisetzen.

In liebevollem Gedenken:

Deine Schwester Sieglinde

im Namen aller Verwandten und Freunde